

Madrid, 30 de octubre de 2024

CCOO lamenta las terribles consecuencias provocadas por la DANA

Ante los fenómenos meteorológicos adversos que han afectado y siguen afectando parte de España y considerando los riesgos que implican los desplazamientos según el aviso de Protección Civil, **CCOO** propuso ayer a la empresa la activación de protocolos que evitaran los desplazamientos al puesto de trabajo, priorizando siempre la seguridad de todas las personas trabajadoras.

Desde ayer, **CCOO** ha estado trabajando para mitigar riesgos ante la alerta transmitida por AEMET, comunicando a la empresa la preocupación de la plantilla y exigiendo medidas proactivas ante lo que ha sido una catástrofe en algunas zonas. Lamentamos profundamente que no se tomaran las medidas adecuadas ayer.

Por último, el sindicato se pone a disposición de la plantilla para resolver cualquier consulta laboral que pueda surgir de esta situación.

CCOO lamenta profundamente, en primer lugar, los fallecimientos que se han producido debidos a esta terrible catástrofe además de las pérdidas materiales y valora el esfuerzo y dedicación de los servicios de atención y emergencia.

Área de Negociación Colectiva
CCOO Grupo Empresas Telefónica